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６月７日（金）に、山中漆器産業技術センターから呉藤さん、谷口さん、蒔絵師の松山さん、井尻さん、東藤さん、谷口さん

をお招きし、蒔絵体験を行いました。実際に漆で皿に絵を描き、そこに金粉や銀粉を蒔き、文様を表すことができました。 

日本にしかない蒔絵の技術を知り、今も引き継がれている素晴らしい伝統工芸に触れる貴重な体験となりました。体験を終

えての感想を紹介します。 
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 ６月１２日（水） 交通安全教室が行われました。大聖寺警察署、石川県警交通機動隊の方々に「自転車の乗り方」につ

いてお話を聞きました。思いもよらない事故で命を落としたり、多額の損害賠償金を支払わないといけなくなったりした事

例を聞いて、驚きましたね。しっかりと交通ルールを守ることが、自分の命、そして相手の命を守ることになることを真剣に考

えてほしいです。これからの登下校等での交通安全について、より一層気をつけて下さい。 

２ 火 期末テスト（１～５限）、 学活（６限）、 集金日 1６ 火 ビブリオバトル（昼休み） 

３ 水 避難訓練（５限）、一斉委員会 １７ 水 お話ボランティア、防犯教室（５限） 

５ 金 漢字検定（放課後） １８ 木 給食終了（４限まで）、大掃除 

６ 土 県大会（体操・弓道） １９ 金 終業式 

1２ 金 ２年親子行事（５，６限） ２１ 日 県吹奏楽コンクール 

１３ 土 通信陸上大会（西部緑地）～１４日 ２２ 月 通知表渡し（全日）、２３日（午後） 

１４ 日 県大会（水泳） ２７ 土 県中学生選抜新人大会加賀市予選卓球（橋立中） 

蒔絵体験を楽しみました！

最初はうまくできるかわからなくて少し心配していた

けど、描き始めたら思っていたよりうまく描けたし、楽し

かったです。漆の薄さが微妙で、難しかったです。銀色

をのせたとき、きれいに光って良かったです。絵を描く

のはあまり好きではないけど、良い作品になってよかっ

たです。                         （石蔵 釉月）   

                       

の予定

 

難しかったけど、おもしろかったし、楽しかったから、

もっと時間をかけて、もっと上手なのを描きたいです。  

             （西花  蓮） 

初めて蒔絵体験をしたけど、とても難しかった。濃

く描いたり、薄く描いたりして工夫して取り組めてよ

かった。蒔絵はさまざまな技術が必要だということを

知ることができてよかった。機会があったらまたやっ

てみたい。                      （掛川  柊）  

                      

本物の金を見られて貴重な体験になったし、漆もおも

しろい体験になったので、ぜひまたやってみたいです。 

                              （細川 真虎仁） 

普段、蒔絵や漆に触る機会がないので、学校で 

体験できてよかったです。あまりいい作品に仕上げ 

ることができなかったけど、漆をきれいに塗ることが 

できてよかったです。今度は、お茶碗を作ってみた 

いなと思いました。               （佐竹 優仁） 

Step 

 

蒔絵体験ができてとてもおもしろかった。自分たちが

作ったのは本当に入門編で、プロの作品を見てみる

と、絵なのにとても迫力を感じました。金が２グラムで４

万円なのにはびっくりしたし、それを使わせてもらえる

なんてとてもありがたいなと思いました。（坂本 望羽）      

                       

蒔絵体験は楽しかったです。でも一番難しいのは、赤

色の液体をぬることでした。金色の粉をふるのは簡単

でした。                           （寺岸 篤希） 

初めは失敗したらいやだなと思っていたけど、少しミ

スはしたけど最後は自分なりにいいかんじにできたの

でよかったです。またやってみたいです。（中村 健志） 

体験する前は難しいのかなと思っていたけど、意外

と簡単で楽しかったので、またやってみたいです。 

講師の人たちのおかげで日本の伝統工芸があるん

だなと思いました。               （山下 愛菜）                      

コツがたくさんあって、漆を厚く重ねてしまわないよ

うに工夫するのが大変でした。でも、自分なりに集中し

て蒔絵を楽しみ、作品を完成させることができたので

よかったです。完成した作品が手元に届いたら、使え

る場面で活かしていきたいです。蒔絵は石川県の大

切な文化の一つだと思うので、これからも受け継がれ

ていってほしいと思いました。         （加川 イヴ）   

                       

１学期もあと１ヶ月足らずとなりました。ぜひ、自分自身で１学期を振り返ってみて下さい。ク

ラスや個人の目標を達成することができましたか？授業や自学への取り組み、クラスでの様

子、友だちへの接し方などはどうでしたか？さらに、これからは、部活動でも先輩として後輩を

引っ張っていく立場になります。これは、成長するための大きなチャンスです。どのような中学

校生活を送るのかは、自分自身の考え方に大きく左右されます。楽しく、有意義な毎日になる

ようしっかりとした気持ちで、行動していって下さい。応援しています！ 

 ６月中旬から、STEAM 学習が始まりました。『STEAM』とは、Science（科学）、Technology（技術）、

Engineering（工学）、Liberal Arts（芸術）、Maths（数学）の頭文字をとった言葉で、創造性や発想力を組み合

わせて、課題解決に挑んでいく学習です。困りごとを解消するだけでなく、楽しさや喜びを生むことをめざして、一人ひ

とりが取り組んでいきます。今後は、山中・加賀の地域だけにとどまらず、自分の生活をよりよくするためにできること

は何かをテーマにして、１１月頃まで学習をすすめていくことになります。 


